

MTM 実践セミナー

セミナー感想

4月のOPセミナーにも参加させて頂きて毎回来ましたが、やるべきこと、やらなければいけないことを明確に示して頂いてとても勉強になりました。

特に今回はMTMの実践として実際口腔内写真、デジタルなどの位置づけを直接教えて頂くことができました。事前アンケートでは「できる」にチェックをつけましたが自分自身がまだまだ甘いところ、もっと根不全性をほとんどの新しいエルであげられたところ強できました。今日教わったことを忘れない、練習を重ねて自分のものにしていきたいと思います。

あとは、実際の症例をつかってMTMのおめがたをどうしていくか、話し方など同じソフトでもここまちがうのかと体験しました。

自分の話している間に患者さんが理解してくれたかと思っていたところが、どう伝えたからやめたのが、一気に伝えるのはなくらいず。理解してもいい自分で患者さんを教育していくことが大切なんだと思いました。伊藤さんがあしやっていた「自分の口腔内を知らう」ことが大切であり、それがわかればMTMは当然の流れなのだを感じました。またがためにもMTMを実践してこれを地域の方にじぶんの歯で食べられることのすばらしさを感じてもらいたいと思いました。じぶんが思っているよりも難しいことを「やすい」と思いました。

日本の常識を改めるために！お口の健康を守るために！実践します！！

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

MTM 実践セミナー

セミナー感想

歯科治療において歯科衛生士の重要性を改めて教えていただいました。初期治療からメンテナンスまで歯科衛生士が患者様と関わる期間も多く（信頼関係を構築することが大切だ）と思いました。構築した上で検査結果の後に見えて背景を見ていくことも大事だと感じました。その背景を見ていくための知識、正確な検査結果を得るために技術が必要であり、今回のセミナーで昨日までの自分よりは成長できたと思います。サリバテストの結果説明でも同じようなことを言っていたことも多いです。もっと広い視野から患者様を見れるようにしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

MTM 実践セミナー

セミナー感想

4月に受講しましたOPセミナーに続き、またたくさんの知識と経験を得ることが出来ました。口腔内写真やデジタル、MTMやDH業務について詳しく伺うことが出来、少しづつではありますか希望を持つことが出来ました。やっているつもりであった口腔内写真では、すぐに弱点を見つけていていたり、克服致しました。明日からの診療での口腔内写真が楽しみになります。MTMやDHさんの症例を拝見し、これまでの躊躇や、悩みが解決されてきたように思います。まだ医院でMTMが確立していない状態で作り上げていく途中ではあるのですが、患者指導や初期治療とのコツ、進め方を実際に見て吸収できたかと思います。

まだまだ明確にしなくてはいけないこと、やるべきことはあります。まずは今回得たことを明日からの診療に還元していくなくてはいけないと思います。次回は症例を持って受講になりますが、そこに向かいつつ、診療の向上に役立てられたらと思います。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

MTM 実践セミナー

セミナー感想

+ 今回のセミナーは実技がメインでしたが、今悩んでいる事、できていない事が解消できた2日間でした。

なぜやらないかはいけないのが、C、Pにならない為にはどうすれば良いのか、テンプレートではなく、1人1個人に合ったプログラムを DH が計画を立て立案していく。DH の役割というのがすじく重要なと実感しました。

患者さんの為に今何ができるのか持ち帰り、考えて自室に行かせたいと思います。

DH 村岡さんの熱い思いを私も持て毎日 患者さんと向き合って行きます。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

MTM 実践セミナー

セミナー感想

なぜ自分の口腔内写真が人よりずっと最も取れないのかが分かって。などは細かいところをみると、実際に相互実習頑張ります。

衛生士さんの説明の仕方を聞いてDrに類似説明の仕方でではなく、との方の事を一番理解しているDr自身が知識を増やし、伝え方を差し、意見を持って真剣に伝えようと思いました。

おそらく自分の医院にもどると今日のセミナー内容を徐々に忘れててしまうと思うので、忘れる前に人やスタッフ、院長に伝えて、医院の知識、プラスになるようにします。

かなり濃い（白半ば）ので、自分のDr人生において重要な点になると感じます。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

MTM 実践セミナー

セミナー感想

口腔内写真、レントゲン撮影など改めて確認することは多いです。
撮れていないところ、できていないところ分かりました。

再度 医院に戻り再々度練習を行いたいと思います。

MTMについては、自分が患者に対する説明不足、初診時の対応の
仕方などが草ぶことができました。

どうしてもスニーアヒ通りに説明してしまうことがありますので、

さちへて自分の言葉で説明、伝えるようにしていきたいです。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

MTM 実践セミナー

セミナー感想

MTM 実践セミナーに参加させていただき、ありがとうございました。新規開業にあたり、OPセミナー や今回の実践セミナーを受けさせていただいているのですが、日吉での流れを近くて見ることができます。来月開業するときの参考になります。今回相互実習をしてみた。自分の課題がたくさん見つかり、技術不足を痛感しました。MTMをすすめていくためには、しっかり規格のとれたものをいつでもとれるようにならなくてはいけないので、今回教えていたいたことや改善点をしっかり見つめなおすし、明日から練習していきます。午後からの初期治療の流れを聞かせていただき、知識が少しありますのはもちろんですが、その知識を患者さん一人一人に合ったものでくみ合わせて、理解してもらうための説明をすることがとても大事だと思いました。まず私たちスタッフが根本をしっかり理解していかなければいけない、そのためには甘えを許さず、だまされず、厳しく練習し、勉強し、意識を一つにします。次回もよろしくお願ひいたします。

ありがとうございました。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所

MTM 実践セミナー

セミナー感想

今回のセミナーでは、患者さんの負担が少なくてなるように手早く、正確に口腔内写真を撮影することを目標に挑みました。今までの自分の撮り方では、時間もかかるし、自分にも負担がかかりすぎるところが分かりました。また、デジタルのコンを合わせる時は、ガードを当てるのに当てないのでは、痛みが全然違うことがあります。歯周病も虫歯もバイオフィルム感染症で、このバイオフィルムの存在を分かってもらうために、しっかりと時間をかけて説明することの大切さが分かりました。全て、初期治療までに分かってもらえないでも、患者さん一人一人のペースに合わせて、長目で見ることが大切だというお話を聞けて、明日からはあせらず確実に患者さんと向き合えそうです。口腔内だけで判断するのではなく、その人の性格やライフスタイルを理解しておくと、その人に合った予防法を伝える一つの資料になると感じました。私は、小児を担当する事が多いので、子供にどう伝えたら分かってもらえるか、また、管理することの難しさを学びました。今まで、自分の担当のキャンセル率ばかり気にしてあせてばかりで、患者さんのモチベーションを上げるために苦戦していましたが、今回のセミナーで得た知識や話し方を明日から実施して、自信を持てるようになります。

この用紙はセミナー終了時に提出してください

日吉歯科診療所